

令和3年1月29日

都道府県高等学校体育連盟体操専門部長 様
都道府県高等学校体育連盟体操専門部委員長 様

公益財団法人 全国高等学校体育連盟
体操専門部長 樋野伸治



令和2年度全国高等学校体操競技・新体操選抜大会の観客制限について（お願い）

厳寒の候、時下ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。

令和2年度全国高等学校体操競技・新体操選抜大会の開催準備につきまして、御理解と御協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、令和2年度全国高等学校体操競技・新体操選抜大会（北海道大会）の観客制限について北海道体操連盟、北海道高体連体操専門部及び全国高体連体操専門部での検討の結果、開催地が大会を安心・安全に開催できることを最優先に、新型コロナウイルス感染症対策を万全にし大会開催に向け準備を進めさせて頂くためにも、昨今の状況から新型コロナウイルス感染症拡大防止のために観客制限が必要であると判断し、「選手の保護者及び応援者の観戦はなし」とさせて頂きます。

選手の保護者をはじめ関係者の方々には多大な御迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。

今後も新型コロナウイルス感染防止対策を徹底し、北海道選抜大会が開催できますよう引き続き準備を進めて行く所存でございます。関係者各位の皆様方には引き続き御理解と御協力を宜しくお願い致します。